
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２９２回 ２０１８年６月１日（金）  No.２１７７ 

前 回 第２２９１回 ２０１８年５月２５日（金） 記   録
 
〇斉 唱：「田植え」 

〇ゲスト：2018 年度米山記念奨学生  宋 承桓さん            

〇出席者：会員 20名中 16 名出席 出席率 80.00％ 

前々回補正出席率 5 月 13 日 95.00％ 

 会長あいさつ 西尾 輝久 

 本日は 2018年度米山記念奨
学生ソンスンファンさんをお
迎えしての例会であります。
例年 4 月より次年度の 3 月ま
での期間になっておりますの
で、年度の途中でありますが
ご承知願いたいと思います。

ソンさんは、早く尾張旭ロータリークラブに馴染ん
で有意義な奨学生生活を送ってほしいと願ってお
ります。さて、今日は臨時総会があります。2016 年
よりＲＩの規則の大幅な変更があり、第 2760 地区
も次第にＲＩの考えに合わせるクラブも増えてき
たような感じを受けておりますが、我がクラブも 2

年を過ぎてクラブ細則の見直しを議論してきまし
た。そこで、本日は次年度に向けてクラブ細則、内
規の見直し、改正を皆さんにはかり、理解していた
だこうと思い、総会を開催致します。手続きの上の
内容、詳細は少し複雑になっていますが、要はクラ
ブ定款に則り、各クラブに合わせて例会の回数内容
を変更しても良いということです。是非ともスムー
ズな進行をお願い致します。 
 

 

･5/18(金)４ＲＣ現・次期会長幹事会 於大和屋  

西尾会長、菊田幹事、森井会長エレクト 

桜井副幹事、事務局 出席                      
本日の会合：第 1 回次期 OFDY 委員会 於尾張旭

市商工会館内 例会場 13：40～         
次回の例会：早朝例会 於良福寺 書院 7：00 点鐘               
次回の会合：第 15 回理事役員会 於尾張旭市商工

会館内 講習室 12：30～  

 

ニコボックス 
 

〇米山記念奨学生 宋 承桓さん、今後 1 年間宜し
くお願いします。        西尾 輝久君 

〇本日臨時総会を行います。ご審議をよろしくお願
いします。           菊田 利昭君 

〇妻の誕生日を祝っていただき。  金森 俊輔君 

〇本日の卓話を担当させていただきますクラブ奉
仕委員会です。よろしくお願いします。 

                古橋 裕志君 

〇記念樹塔、建てさせていただきました。ありがと
うございました。        江尻  豪君 

〇本日、米山奨学生ソンスンファン君を例会にお招
きしました。今後実りの多い関係をつくっていき
ましょう。           山田 直樹君 

本日のプログラム  Today's Program 
   

点       鐘    ７：００ 

早朝例会   於良福寺 書院 
 
担 当 者 ： 例会運営委員会 
 

       
ロータリー親睦活動月間 

                           

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

６月８日（金） ６月１５日（金） ６月２３日（土） ６月２９日（金） 

卓話担当者：戦略委員会 
卓話者：箕輪 良孝 

    戦略委員長 
演題：「1 年の総括」 

卓話担当者：西尾会長 
卓話者：   〃 

演題：「クラブフォー 
ラム」 

親睦夜間例会 
担当者：親睦活動委員会 

 於名古屋国際ホテル 
「 銀座 」 

PM6：00 点鐘 

休会 
 

（定款による休会） 

幹事報告 



〇本日、米山記念奨学生ソンスンファンさんを紹介
させていただきます。      松永 洋子君 

〇ソンスンファンさん、ようこそ。歓迎します。 

   菊田 利昭君、岡本 和士君、金森 俊輔君 

   舟橋 龍秀君 

〇米朝会談、雲行きあやしいですね。綱引きという
ところでしょうか。乞う平和の時代。 

                加藤 清久君 

〇今日からクールビス、服装助かります。  

                加藤 清久君 

〇本日、早退します。菊田 利昭君、桜井 雅博君 

〇大学の創立記念日のため、早退いたします。 

                古橋エツ子君 

〇本日、ＷＦＦの会議がガバナー事務所である為、
例会途中で失礼します。     山田 直樹君 

 

臨時総会 
日時：2018 年 5 月 25 日（金） 

場所：尾張旭市商工会館内 例会場  

議題：クラブ細則とＯＦＤＹ運営規程と内規の変更
について 

  ・審議が行われ、承認された。 

 

第1回次期ＯＦＤＹ委員会 
日時：2018 年 5 月 25 日（金） 

場所：尾張旭市商工会館内 講習室 13：40～ 

議題：１）次期ＯＦＤＹ委員会計画について 

    ・活発な議論がなされた。 

   

 ２）その他の件 

 

2018年米山記念奨学生紹介 
名前：宋 承桓 

   （ソン スンファン） 

国籍：韓国 

学校：名古屋大学 2 年生 

   多元数理科学研究科 

課程：修士 

 

 

2018 年度米山記念奨学生 

カウンセラー 松永 洋子君 

 

 

 

 

 

卓話 
 
「親睦例会」 
 
クラブ奉仕委員長 
     古橋 裕志 
 この 1 年、クラブ奉仕は
どのような形で進めていく

か試行錯誤でしたが、思いついたのは、会員の「和」、

「和」がイコール委員会同士の融通に繋がり、今以
上に楽しい例会に寄与出来るかもしれないという
事で、今回は西尾年度も 1 ヶ月を残すことになり、
皆様にこの 1 年、クラブ、私生活、仕事で感じた事
を述べていただきました。まず、私は、クラブに関
しては皆様の想いと同じだと思います。仕事面は、
なんとか前年度よりクリアーしております。そして、
最後は、どの業界、どの分野においても初期対応の
大切さを感じていることです。では、皆様のこの 1

年は？ 

 

《 岡本 和士君 》 

 1 月に入会し、生活に楽しみができました。自分
の生活とは違う人達と出会えることの楽しさ。私に
とってロータリーは高いところにあると思ってい
ました。これからも長くお付き合いの程をよろしく
お願いします。 

 

《 松永 洋子君 》 

 奨学生のお世話をすることになりました。カウン
セラーとして頑張ります。 

 

《 金森 俊輔君 》 

 青少年奉仕委員長をお引き受けしました。入会し
て 5 年になります。この 1 年は充実した 1 年でし
た。この地区の健康面で少しでも貢献できればと思
います。 

 

《 江尻  豪君 》 

 会社を引き継いで 20 年になりました。もう少し
時間を頂ければ、ロータリーと仕事に力をそそげる
と思います。 

 

《 舟橋 龍秀君 》 

 親睦活動委員長 2 年目です。この仕事は自分に合
っているような気がします。これからは別の分野に
いきたいと思います。 

 

《 森井 晴生君 》 

 会長エレクトの話は晴天のへきれきでした。この
クラブは人の良い人が多く、本当に居心地のいいク
ラブだと思います。しかし、この雰囲気に流されず
心を引き締めていかないといけないと思います。社
会全体が少しずつ変化していく中で、我々のロータ
リーもより多くのメンバーが集う最高のクラブに
なるよう高めていきたいと思います。 

 

《 親睦例会の様子 》 


